
Sportbericht  Obedience Kreisgruppe Hamm 2023 

Ich freue mich sehr, dass wieder deutlich mehr Aktivität im Bereich Obedience zu 

sehen und auch zu spüren ist. Es gibt aktuell weiterhin 3 aktive Vereine – AHC 

Beckum, Weserpfoten Ahlen sowie den MV Unna- Massen ev. 

Da wir im Sportbereich Obedience innerhalb unserer Kreisgruppe eine recht 

überschaubare Truppe sind, begegneten wir uns auf diversen Prüfungen regelmäßig. 

So stand ich im guten Austausch mit den Obi Sportlern. Bei Vereinsprüfungen und 

auch bei unserer Kreisgruppenmeisterschaft waren die Startplätze zügig belegt. Es 

war ein schönes Sportjahr und wir starten motiviert ins Jahr 2024. 

Im Sportjahr 2023 richtete der AHC Beckum 2 Vereinsprüfungen aus. 

Die Landesmeisterschaft fand am 21. Mai in DoWiAss statt. Dort starteten Elke 

Müller mit ihrem Hund Dobby und Conny Mielke mit Tayo.  

Bei der Bundessiegerprüfung am 01./02.07. in Hollnich startete ebenfalls Elke Müller 

mit ihrem Hund Dobby. 

Unsere KGM 2023 fand bei den Wersepfoten Ahlen statt. 

Dieses Jahr gab es wieder ein Kopf an Kopf Rennen zwischen Ahlen und Beckum, 
aber auch 2 Starterinnen des MV Unna Massen mischten sehr erfolgreich mit. 
 
Die Klasse 3 entschied Elke Müller mit ihrem Hund Dobby konkurrenzlos für sich. 
Klasse 2 Klassensieger : Ira Jokisch 
Klasse 1 Klassensieger : Maria Manke 
Beginner Klassensieger: Birgit Sparla und Claudia Kottmann (Punktegleichstand) 
 
An dieser Stelle noch einmal allen Startern und unsere Kreismeisterin Herzlichen 
Glückwunsch. 
 
Den Wersepfoten Ahlen möchte ich einen großen Dank für die tolle Organisation und 
den reibungslosen Prüfungsablauf aussprechen. Es war ein rundherum gelungener 
Prüfungstag. 
Zudem möchte ich mich auch hier und heute noch einmal bei Sylvia Natterer vom BK 
Dortmund für die Übernahme der Meldestelle bedanken – kein einfacher Job.  
 
Sportlerin des Jahres 2023, Obedience, bei den Erwachsenen KG Hamm: 

Elke Müller mit ihrem Hund Dobby vom AHC Beckum ev 

Der Verein des Jahres Obedience 

Wersepfoten Ahlen 

 

Zu guter Letzt möchte ich mich noch bei meinen Vorstandskollegen für die gute 

Zusammenarbeit, die offenen Ohren und die Unterstützung in allen Fragen 

bedanken. 

 

Claudia Wiese   
OfO KG Hamm 


